

Liebes Schweizer Theatertreffen-Team und Liebe Frau Paucker

Seit August 2024 bin ich im Schauspiel-Ensemble des Luzerner Theaters und würde mich sehr über eine Teilnahme am diesjährigen Forum am Theatertreffen freuen. Ich komme ursprünglich aus Graubünden, habe vor Luzern sieben Jahre in Wien gelebt und sehe das Forum als Gelegenheit mich wieder mehr im jungen Schweizer Theaterraum zu vernetzen.

Am 24.04 habe ich leider eine Vorstellung am Luzerner Theater, um 19:30 Hardland auf der Bühne, das heisst an diesem Tag werde ich alles was nach 16:30 stattfindet verpassen. Es würde mich aber sehr freuen, wenn es für mich dennoch möglich wäre am Forum teilzunehmen.

Sprachlich habe ich gute Grundkenntnisse im Rätormoanisch, da ich es als Kind geredet habe, dann verstehe ich Italienisch ganz ok und Französisch ein bisschen - je nach Geschwindigkeit des Redners/der Rednerin. Deutsch/Schweizerdeutsch und Englisch spreche und verstehe ich fließend.

Freundliche Grüsse,



Annina Hunziker